
1ère Compagnie de Tir à l’Arc d’Annemasse 

Réunion du 03/06/2019 

Présents : Anthony Cornier, Jack Auraix, Richard Cordeau, Adrien Garcia, François Cervo 

Excusés : Karen Vial, Marc Demars 

Bilan 2ème Manche D1 / D2 des 31/05 et 01/06 : 

D2 : 4ème à l’issue de la 2ème Manche (3ème aux qualifications, 3 matchs gagnés sur 5) avec 6 points 

d’avance sur St Avertin Merci aux archers qui ont fait le déplacement : Antoine, Innes et william  

D1 : 15ème sur 16 L’équipe était composée d’Iliana, Géraldine, Ophélie et Thalia. Un grand merci à 

ces 2 jeunes archères pour leur participation. 

Le système actuel pour la D1 est en cours de réflexion pour d’éventuelles modifications. 

3ème Manche : D2 Chatillon/Seine  22/23 juin  et D1 Boé 21/22/23/ juin 

Bilan DRE jeunes : 

L’équipe Minime est 2ème derrière Riom et en passe de se qualifier pour les Championnats de 

France par équipes de clubs jeunes le 26/07/2019à Riom. 

L’équipe 1 Cadets/Juniors est 2ème également derrière Riom et l’équipe 2 se classe 6ème 

Tenue arbitres :  

Le bureau décide d’offrir 1 Polo supplémentaire + 1sac à dos à chaque arbitre du club pour un 

montant de 130,50€. 

Jack nous informe qu’un Contrat d’objectif haut-niveau est sur le point d’être signé avec la Mairie 

d’Annemasse pour Amélie. 

Plus de trésorier après la démission de Ghislaine. Recherche d’un bénévole au sein du Bureau. 

Décision est prise de laisser en attente d’ici le mois de septembre, Richard reprenant la trésorerie 

momentanément. 

Fin des entraînements en salle le samedi 15 juin. Jack et François iront mercredi 12 juin pour 

prendre le matériel nécessaire aux passages de plumes et flèches. 

Passage de flèches et barbecue : 

Le dernier weekend de juin ne convient pas (Championnat Régional Individuel TAE). On retient le 

samedi 6 juillet. Boissons offertes par le club (Coca) 

Pour la rentrée : Le club ne s’occupera que des inscriptions (licence+cotisation).  

Richard proposera différents kits et les archers pourront passer au magasin se les procurer. 

Rappel date du Forum des Sports :samedi 07 /09/2019 

Réunion de préparation de la rentrée 2019 : lundi  1 er juillet. 

Anthony nous fait part de son intention de ne pas poursuivre au bureau à la fin de son mandat en 

2020. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h45. 

Le secrétaire adjoint : François      le président : Richard 


